
Ata da Sessão da 2ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da Universidade
Federal do Paraná, realizada em 09 de março de 2015.
Aos nove dias do mês de março do ano de dois mil e quinze às treze horas e trinta minutos na
Sala do Conselho Universitário, reuniu-se a Segunda Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e
Extensão  sob a Presidência do Conselheiro Renato Silva de Sousa. Presentes os Conselheiros
Titulares  Luis Augusto Koenig Veiga,  Luci Regina Panka Archegas,  Ximena Mujica Serdio  e
Isabel Cristina Martines. O Conselheiro Edilson Caron justificou sua ausência. Havendo quórum,
o Presidente deu início à sessão colocando em discussão e votação a ata do dia vinte e três de
fevereiro do corrente que foi aprovada por unanimidade. Em informes a Conselheira Ximena
Mujica Serdio manifestou que havia realizado os primeiros movimentos para que o Conselho
analisa-se uma proposta de Professor Voluntário.  Tal serviço seria prestado em princípio por
intermédio  de  contrato  de  colaboração,  tendo  como  base  a  Lei  do  Voluntariado  Federal.
Informou ainda que verificará os trâmites e a melhor maneira da proposta chegar ao Conselho
competente. Sem mais informes, passou à  Ordem do dia: 01) Processo nº  017642/2014-83 -
Recurso ao Indeferimento de Progressão Vertical pela Comissão Permanente de Pessoal Docente.
Interessada: Elisa Maria Dalla Bona. O Relator, Conselheiro Renato Silva de Sousa proferiu a
leitura  de  seu  parecer  favorável  ao  pedido  da  interessada.  Os  Conselheiros  discutiram
amplamente a matéria. Finda a discussão o Presidente colocou em votação o parecer, que foi
aprovado por maioria de votos (3x2).  02) Processo nº 026598/2014-01 –  Afastamento do país
(homologação) Interessado: Sérgio Luiz Carlos dos Santos. O processo foi retirado de pauta.
03) Processo  nº  043836/2014-34 –  Criação  do  Curso  de  Especialização  em  Cirurgia
Cardiovascular  2015/2017.  Interessado:  Departamento  de  Cirurgia.  A Relatora,  Conselheira
Ximena  Mujica  Serdio,  entendeu  que  algumas  informações  e  documentos  deveriam  ser
atualizadas no processo. Desta feita, encaminhou à Câmara pedido de retirada de pauta. Finda a
reunião e  nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e declarou
encerrada a sessão, da qual eu, Daniela Dias Robalo secretária, lavrei a presente ata.
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